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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Information I0082/09 zu dem interfraktionellen Antrag A0070/08 hat mich dazu 
veranlasst, selbst einige einfache Recherchen in Blumengeschäften durchzuführen. 
Die Resultate meiner Gespräche weichen in etlichen Punkten von den Darstellungen in der 
Information ab. 
 
Daher bitte ich Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. 72 Blumengeschäfte und einen Großhandel gibt es lt. Googlesuche in Magdeburg. Wie 

wurde die Erhältlichkeit dort im Einzelnen recherchiert? Wie viele dieser Geschäfte 
wurden in welcher Form und mit welcher Fragestellung befragt? 

2. Aus wie vielen Blumengeschäften werden die Blumen, Kränze und Gebinde jährlich 
bezogen (bitte nach Jahresscheiben der vergangenen drei Jahre angeben)? 

3. Welche vertraglichen Bindungen zu einzelnen Blumenhändlern gibt es? 
4. Waren Liefertermine in den vergangenen drei Jahren Grund für den Kauf von nicht 

einheimischen und aus nicht Fairem Handel erzeugten Blumen? 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 




